

## DOS EMPRESAS SE ADJUDICAN LA SUPERVISIÓN TÉCNICA Y LA CONSTRUCCIÓN DE LA PLANTA REFINADORA DE ZINC EN ORURO



Ministro de Minería y Metalurgia en Conferencia de Prensa  
19.10.2023

El Ministro de Minería y Metalurgia, Marcelino Quispe López anunció ayer jueves de 19 de octubre en Conferencia de Prensa, la adjudicación del proceso de Supervisión técnica del Proyecto Zinc a la Empresa china CHONG QING CISDI ENGINEERING CONSULTING CO LTDA. y el proceso de implementación del Proyecto Desarrollo, Ingeniería, Procura, Construcción y Puesta en Marcha de las Planta Refinadora de Zinc en Oruro” en favor de las Empresas y la EMPRESA CONSORCIO ENFI-CRIG, también de nacionalidad china .

“Cumpliendo los plazos para la presentación de rigor y haberse evaluado a las 4 empresas (proponentes), dando cumplimiento a los requisitos establecidos por norma y en el marco de la transparencia se procedió a la adjudicación de la Empresa CONSORCIO ENFI-CRIG quien obtuvo el puntaje de 86.94 “ dijo la autoridad de este despacho, a tiempo de dar a conocer que las empresas obtuvieron CONSORCIO METALURGICO CMEC-BAYE obtuvo 70.92 y ASOCIACIÓN ACCIDENTAL ORURO-ZINC 70.50 y el CONSORCIO SINOSTEEL se descalificó por ausencia del Formulario C2.

De acuerdo a lo informado por la autoridad, la Empresa CONSORCIO ENFI-CRIG fue notificada en la fecha (19 de octubre ) y se tiene prevista la suscripción del contrato el 27 de mes en la ciudad de Oruro, en ambientes de la Empresa Metalúrgica Vinto.

De manera similar dio conocer que la Empresa CHONG QING CISDI ENGINEERING CONSULTING CO LTD fue también notificada con la adjudicación y se encargará de la Supervisión técnica del proyecto al haber obtenido un puntaje de 96 en el proceso de calificación, mayor al que obtuvo la Empresa CIECC ENGINEERING COMPANY LIMITED.

Una vez notificadas las empresas que se adjudicaron tanto la Construcción como la Supervisión técnica del Proyecto Zinc, se espera que ambas presenten su documentación en los plazos establecidos, para formalizar la firma del contrato el día viernes 27 de octubre del presente.

El Ministro señaló que posterior a la firma (del contrato) toda la documentación será remitida al Ministerio de Planificación para la firma del crédito con el EximBank de la República Popular de la China.

La Planta Refinadora de Zinc se instalará en predios de la Empresa Metalúrgica Vinto y tendrá una capacidad de tratamiento anual de 150.000.00 TMNS ( Toneladas Métricas Netas Secas) de concentrados de zinc para la obtención anual de 65.000.00 TMF de Zinc metálico y subproductos.

**EL CONSORCIO ENFI-CRIG SE ADJUDICA LA CONSTRUCCIÓN DE LA REFINERIA DE ZINC  
Y LA EMPRESA CHONG QING CISDI ENGINEERING CONSULTING CO LTDA SE ADJUDICA  
SUPERVISIÓN TÉCNICA**

---



*Área de emplazamiento de la Refinería de Zinc-sector este de la EMV*

Para el funcionamiento de esta Planta, la provisión de materia prima está garantizada y fue verificada por el EXIMBANK de la China y Ministerio de Minería y Metalurgia, en inspección técnica conjunta realizada el mes de mayo de este año.

De esta manera, se vienen cumpliendo los plazos establecidos para este anhelado proyecto que lleva adelante el Gobierno nacional a través del Ministerio de Minería y Metalurgia, en el marco de la política de industrialización rumbo al Bicentenario.